
 Erfahrungen mit Pascal KarteErledigt

Beitrag von „Paul1983“ vom 12. April 2017, 10:34

Der Hacken bei nv_disable=1 ist nicht gesetzt.

Hab jetzt mal versucht nur mit der GTX zu starten das funktioniert auch aber nur als VGA Karte.

Auch der AGDPfix hat nichts gebracht.
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